
2024-2025 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

 

 
  

 

 

 

 

 

◆ 米山奨学金授与 ◆ 
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１２月３日例会（竹りん)    
   

12 月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 
 
 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 

令和６年１２月１０日      
 

（疾病予防と治療月間） 
 
 
点    鐘  飛留間和紀 会長 
ソ ン グ 奉仕の理想 

 
会長挨拶 飛留間和紀 会長 

 幹事報告 中村 健太 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ  
 
 
 ＊＊＊ 年次総会 ＊＊＊ 
  
 
出席報告 担当委員会 

 
 

 
 

第 33 巻 通巻第 1426 号   第   22  号  例会通回 第 1431 回 

★クラブ会報委員長  新沢 弘樹    ★副委員長  仲井 琢磨 

★ ステファニーＡ.アーチック RI 会長 
★ RID2790  寒郡 茂樹  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 古西 弘和  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★横堀 喜一郎 会員（12/10 生） 

こんにちは。10日が誕生日で 65歳になり
ます。高齢者の仲間入りなんですけれども、
気持ち的にはまだまだ 40代の気持ちでおり
ますので、皆さんとほぼ同年代でございま
す。お蔭様で体調も良く、あと 20年は頑張
れるかなという気持ちでおります。 
今後ともよろしくお願いいたします。 
 

★片岡 太  会員（12/14 生） 

お誕生日祝いありがとうございます。14
日、討ち入りの日が誕生日で満 60になりま
す。 
あっという間の 60年だなと思いながら、過
去のことを考えながら、また先のことも頑張
っていきたいと思います。 
よろしくお願いいたします。 

★居村 龍二郎 会員（12/28 生） 

皆さん、誕生日祝いありがとうございま
す。今月 28日で 39歳になります。 
来年は 40歳の節目の年で会長がきますので
頑張って参りたいと思いますので、よろしく
お願いします。 
 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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●地区（回覧） 
①ロータリーの友委員会より、2023-24 年度
一般社団法人ロータリーの友事務所事業報
告書について 

②地区ロータリー財団委員会より、年次基金
ご寄付に対する謝意としての手紙 

③ロータリー財団統括委員会より、2025-26
年度補助金管理セミナーのご案内 

④国際ロータリー日本事務局 財団室より
「財団室 NEWS 12月号」 

⑤ガバナー事務所より、2024-25 年度ガバナ
ー月信 Vol.6_12月号（WEB版）のご案内 

⑥国際ロータリー日本事務局/業務推進室よ
り、「疾病予防と治療月間」のリソース 

⑦危機管理・防災委員会よりセミナーのご案内 
⑧ロータリーの友 12月号 
※例会場 BOXに入れてあります 

●例会案内（回覧） 
 特になし 
 
 
 
 
 

こんにちは、いつ奨学 
金いただき、ありがとう 
ございます。 

 本日は活動報告です。 
 先週の土曜日、荒井さん 
と一緒に学友会が開催し 
た忘年会に参加しまし 
た。 
今回、初めて学友会の理事

会に出席しました。素晴らしい企画ために、
学友会の皆さんと委員会の皆さんはたくさん
アイデアを集めて、一つのアイデアについて
何度も話しあっていました。それを見て、本
当に感動しました。 
そして、私は景品の受付を担当しました。 
同じ景品担当のマニズさんと話しました。 
マニズさんは奨学生として卒業して、学友会
の会長としてロータリー米山の活動で大活躍
しました。その後、会社を立ち上げて、今ロ
ータリー米山の会員になっています。 
その話を聞いて、私は憧れました。それで、
奨学生面接のときを思い出しました。奨学生
面接のときにもロータリー米山の奨学生にな
ったら、どんなことはできるのと聞かれまし
た。そのとき、積極的に活動を参加し、日本
文化を学び、中国のことや文化を教えて、日
本と中国の架け橋になるように頑張るという
ふうに結構綺麗なことを言いました。実は奨
学生になってから、自分も家族も感謝の気持
ちがいっぱいだったんですが、行動的には何
も恩返ししてなさそうです。マニズのことを
聞いていて、先日読んだ本に書いてあった
「人から恩恵を受けたら、すぐに何かをして
恩返しをするのではなく、より良い人間にな
り、人の役に立ち、その恩恵を次の人に伝え
ていく」というのと同じように、恩返しをし
ているのだと感じました。 
私もそのような人間になりたいし、ベストを
尽くします。皆さん、本当にありがとうござ
いました。これからもどうぞよろしくお願い
します。 
以上、活動報告でした。 
ご清聴ありがとうございます。 
 

 

米山奨学生     「活動報告」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

会長挨拶        飛留間 和紀  会長 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

幹事報告          中村 健太 幹事 
 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。唐突ですが最近、新
しい事にチャレンジしていますか？ 
歳だけではないですが、新しいことにチャレ
ンジすることはなかなか労力のいることで、 
私ぐらいの歳になると、億劫になってしまう
のが普通だと思います。そんな中、私は先日 
バイクの免許を取りました。中型自動 2輪と 

いう４００ｃｃまで乗れるものになります。
この年になってバイクの免許というも、少し
恥ずかしいのですが、なぜかというとベトナ
ムの事が関係してまして、会社で運転手を契
約もしていますが、なかなかこれが高くてど
うしたものか思っていまして、バイクであれ
ばぜんぜんお金がかからないというのもあり
まして、今回取得しました。またベトナムの
交通事情もありまして非常に渋滞が多く特に
朝、晩、また雨が降ると非常に渋滞が激しく
時間が見えないという事も理由の一つです。
またお客さんでバイクを乗っている人も多
く、ツーリングに行こうなど、みなさん誘 
っていただけます。 
先週ベトナムでバイクデビューをしました。
最初はいろいろな理由があり取得したバイク 
の免許ですが、乗り始めると非常に楽しくま
た自分の行きたいところに行けるなど、良い 
ことずくめでした。しかしながら今回ベトナ
ムでバイクを乗るにあたり何人もの人の助け 
があり、自分一人ではここまで行けなかった
とつくずく思いました。ベトナムで運転する 
にはいろいろな交通事情またルールもありそ
れをレクチャーしてくれた先輩、今回とりあ 
えずレンタルバイクを借りたのですが、バイ
クの借り方など異国の地だとなかなか難しい 
こともあります。また海外でバイクに乗るに
あたり、日本で取得した免許を国際免許に切 
り替える必要もあります。 
改めて今回携わってくれた方に感謝したいで
す。また新しい世界を見る事ができて本当に
良かったです。 
以上会長挨拶なります。 
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理事会報告 
議題 
1.12月・1・2月例会内容の確認 

12月 17日(火) 移動例会点鐘 18時  
場所「竹りん」 
昼 親睦ゴルフ「オークビレッジ」  

8時 24分 スタート 
 1月 7日(火) 親睦活動「餅つき」 
 2月 9日(日) 地区大会 
 2月 20日(木) ＩＭ 
2.12月 24日（火）の休会について 
 承認 
3.今年度社会奉仕活動について 
・一宮学園 12/24 11:00頃 
・獅子吼園 12/24 9:30頃 

4.1月 7日(火)「餅つき」について 
  準備は昨年と同様 
5.長生郡市中学校 9ヵ年精勤表彰について 
依頼文（別紙のとおり） 
賞状額 
記念品→名入りボールペン 

6.令和 6年 9月能登半島豪雨災害支援金について 
 協力していく 
7.地区大会選挙人選出と信任状提出について

(1名) 締切 12/20→会長が署名 
8.地区大会について 
第 1日目：2025年 2月 8日（土）  

点鐘 14 時 TKP 東京ベイ幕張ホール  
RI晩餐会 17時開会ホテルザ・マンハッタン 

 第 2日目：2025年 2月 9日（日）  
点鐘 10 時 TKP 東京ベイ幕張ホール 

9.プロジェクト委員会卓話について 
10.その他 
・新入会員増強について 

 
 

学友会の方々や理事の方とかが一生懸命プラ 
ンをして、その運営を仕切っている幹事が、
いろんな国の方もいらっしゃる中で、我々ロ
ータリアンが楽しめるクイズやゲームにも参
加させてもらって、中にはクイズの問題を自
分達で考えて一緒に盛り上げているみたいな
感じの雰囲気でした。去年の奨学生もいろい
ろ民族衣装とか着て、それぞれ毎年変わるメ
ンバー達が試行錯誤しながら、その年の色を
出そうみたいな感じでございました。 
殆どの奨学生は 1年のカリキュラムなんで
す。このロータリーと出会い、それぞれ毎月
世話クラブのところに行って、ロータリーに
ついて学ぶというか、触れるというか、1年
の中で掴むものというか、感じるもの、それ
ぞれがロータリーという中で自分の生活に当
てはめながらということで、凄く成長してる
なというのは感じられます。 
いずれ学校を卒業して、それぞれの道に仕事
に行くと思うんですけども、この 1年で本当
に大事な経験が出来てきているんだなってい
うのが、各クラブの奨学生を見ていて感じま
す。 
それは僕が今カウンセラーという形で携わら
せてもらっているから、学生という中でやっ
てる子達の成長を感じれるんですけれども、
僕自身もいろいろ感じる部分もありました。 
これから当クラブでも米山のチャレンジをし
ていくと思いますが、そういう機会や場面 
を感じる。また会長の話じゃないんですけ
ど、新しい感覚というのを掴めると思います
ので、是非ロータリーを盛り上げていきたい
なと思います。 
ありがとうございました。 
 
 
 
 
          

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
 特になし 
 
 
 
 
 

         米山記念奨学会委員会 

         荒井 賢二 カウンセラー 
 
 

皆さん、こんにちは。 
先程奨学生の蘭亭さんから 
米山活動ということでお話 

いただきました。 
11月 30日土曜日に「米山学友会忘年会」をホ
テルスプリングス幕張で会場を借り切って大体
100人位で行われました。2790地区の米山奨学
生と卒業された学友会のメンバーとゲストとし
ての各クラブのカウンセラーで参加してきまし
た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

『 米山学友会忘年会 』 

報告 
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12月例会休会のお知らせ 

12月 24日(火)及び 12月 31日(火)

は休会となります 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ 
横堀 喜一郎 会員･･･お誕生祝いを頂きあり
がとうございます。健康に気をつけ、あと
20年は現役で頑張ります。 

片岡 太 会員･･･お誕生祝い、ありがとうご
ざいました。 

居村 龍二郎 会員･･･お誕生祝い、ありがと
うございました。 

1月行事予定 

1/07(火) 

理事会 11時 30分（ロータリークラブ事務所) 
誕生祝 5名 

（小林会員・渡邉会員・山田会員・ 
中村健太会員・齋藤会員） 

親睦活動「餅つき」 

1/14(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：鈴木会員 

1/21(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
外部卓話：地区委員会 職業奉仕について 

1/28(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
クラブ協議会 

2/25(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
外部卓話 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 12/03 29 17 2 8 2 70.37 

 11/12 29 20 1 7 1 75.00 

 
児童図書贈呈式  

12月 9 日（月） 

茂原市立東郷小学校 茂原市立豊田小学校 


